

# 奥君日記より (2017年5月)



- 1日 早いもので今日から5月。月曜日の今日は「トランポリンへ行く」上手にできる松村君に、何を教えたら良いか困っていた井川先生が印象的だ。
- 2日 今年のGWは休みが多く今から楽しみだ。遠出の旅は遅いけど近場のドライブなら何処かに連れていってくれるかも、でもそれは運転手しただけだ。皆も楽しみにしているのか「オッ君休みは何処かに行く？」と水越君。「言わない方が良いよ!？」と久保君に助けられた今日だ。区展に出す絵はどうにか間に合いそうな感じ、有名な画家の作品を書いている様だ。
- 8日 今日から畑仕事だ。沢山休んだ後は、一日外で畑仕事の俺達B班だ。天気の良い今日は、俺達畑班皆「良い色に焦げている?」「ペチュニア・紫の植え替えをやる、沢山あるこの花の植え替えは当分終わりそうもない・・・」
- 10日 水曜日の今日も畑で、「安部・桑原君と花の植え替えの仕事。二人とも静かで良い!」
- 13日 土曜の今日は「ペチュニアの植え替えの仕事を桑原君とやる」その後は、給食当番を一人でやってきた何時もより多い当番だ。
- 14日 本日ボランティア祭りで音楽演奏あり、司会の白井さんも良く出来たと思う。「誰が考えた事だろう、とても良い台詞だと思う!」ただ自己紹介は、自己紹介ではなくなっている人がチラホラ居た様だ。次の演奏会は頑張ろうと思った。
- 15日 午前中は、桑原・安部さんと俺がC班の助人に行く。相変わらず仕事は「植え替えだ」
- 18日 エアロビは池田さん「青木君上手だね?」すると「青木君は足の指で返事をした」何でもできる久保君は、苦しいマット運動も難なくこなす・・・!
- 19日 仕事の帰りは「歯医者によるはずが、今日の俺はバカで診察券や財布をホームに忘れて来た。あれほど本間さんに忘れ物は?!」と言われていた俺だった結局来週にしまおう。
- 21日 日曜日で葦の会恒例の夏を思われる暑い天気の子供祭りがあった。何気に心配していた、「今日の天気ではどの位人が来たのか」だ。
- 22日 今週より「いきいきが午前の俺達B班だ」やっぱり何もかもパーフェクトな松村君だ。俺達の班は、久保君が上手だ。ホームでは、石井さんで仁君が調子を崩して?皆とご飯を食べられないのか池田さんに来てもらい、食べていた。なぜかニコニコしながら食べている仁君が座っていた。
- 23日 今日「いきいき水彩」では区展に出す絵を書く、間に合うのか心配の作品になった。夕方「床屋に行っていていいですか?」と俺の電話。無理に決まっていた「休みの日にしなさい」そして何気に取った外泊用紙。書かないと駄目だと思い書いたが6月4日の演奏会にあたっていた。3~4日と休みの俺は全く人の事を言えないな。良く分からないけど野尻君に、電話をかけていた俺だ「エー、何それ?!」長電話になってしまう。
- 25日 何か気まずい「カルチャー音楽だ、当日俺が休みと知っている人は極少ない。」当日、司会になった白井さん。そして皆にカウントを出す野尻君が青木さんより何度も何度も練習していたのが印象的だ。明久君の横では米重さんがギターを持って来て「ギターを弾いていた」悔しい思いの俺「二人で何か弾きたいね」と言い練習してただけに、俺と二人の演奏はまた今度で今日は皆の歌と演奏を見学だ。

